

Nachwuchs Report

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 22. September 2020 um 09:18 Uhr



Gleich drei Spiele absolvierte die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg am vergangenen Wochenende. Am Freitag holte das Team von Stefan Schnabl einen 2:0-Erfolg in Deggendorf. Leon Häring und Toni Früchtl erzielten die Treffer für den EVR. Am Samstag folgte eine 1:2-Niederlage gegen den EV Landshut. Lukas Wagner traf für die Rot-Weißen. Zum Abschluss der Testspiele setzten sich die Domstädter am Sonntag gegen die Starbulls Rosenheim mit 5:2 durch. Tim Schlauderer (2), Christoph Schmidt, Leonard Mößinger und Maximilian Agerer waren für die Jung-Eisbären erfolgreich.

Am kommenden Wochenende startet die U20 mit dem Heimspiel am Samstag um 11:30 Uhr gegen Augsburg in die Hauptrunde der Division I. Bereits einen Tag später gastieren die Regensburger um 11:00 Uhr in Augsburg.

Die U17-Mannschaft der Jung-Eisbären musste sich am vergangenen Sonntag im Testspiel gegen den EHC Nürnberg mit 4:8 geschlagen geben. Die Tore erzielten Nicolas Hinz (2), Fabian Broll und Justin Axberg. Am kommenden Wochenende startet die U17-Mannschaft am Samstag um 16:00 Uhr zuhause gegen den EC Bad Tölz in die neue Saison. Bereits am Sonntag treffen beide Teams um 11:00 Uhr in Bad Tölz erneut aufeinander.

Die U15 musste sich am vergangenen Wochenende zum Start in die Bayernliga gegen den EV Weiden mit 7:9 geschlagen geben. Am Sonntag unterlag der EVR gegen Nürnberg mit 0:17.